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PRESIDENTE

INDICAÇÃO N° 208/2013 Em, 05 de março de 2013.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO MUNICIPAL A 
VISTORIA TÉCNICA NA PONTE FELICIANO 
SODRÉ.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 
interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de 
expediente ao Exm° Sr. Prefeito Municipal, solicitando vistoria técnica na Ponte 
Feliciano Sodré.

Sala das Sessões, 05 damafço de

Luiz Geraldo Si mas de Azevecjfb 
Vereador - Autor

JUSTIFICATIVA:

Historicamente, antes da construção da atual ponte, o engenheiro - Major 
Henrique Niemayer Bellegarde, que consideramos um dos maiores vultos da nossa 
história, construiu a Ponte de Ferro, cujo término da construção ocorreu as expensas 
do próprio Major. '

' Com o passar do tempo, a Ponte de Ferro desabou e passou a se construir a 
atual Ponte, que à época, foi considerada o maior arco de cimento armado do.País.

Construída em 1926, recebeu o nome de Feliciano Sodré, pois, era o 
Governador do Estado.

/ A nossa preocupação é que consideramos que a atual ponte tem a idade de 87
V \ \ /\ • v

A nossa cidade cresceu, se desenvolveu o número de veículos que aqui passa 
alcança um número incalculável, considerando-se, ainda o número de caminhões.

Hoje estamos presenciando caminhões enormes com vários eixos que sobem 
e descem a ponte Feliciano Sodré.

A pergunta é bastante simples: Será que a ponte construída em 1926 tem 
sustentação para receber caminhões do século vinte e um?

Nasce, então, a nossa preocupação em solicitar ao Poder Exec
utivo providências, quando com o objetivo de se proceder a avaliação técnica 

para ser verificada a tonelagem que a referida ponte poderá sustentar.
Nestas condições com a aprovação dos nobres vereadores, aguardamos 

providências do Poder Executivo.

anos.


